

lité, dans un temps relativement court, grâce à la générosité unanime de tous ceux qui ont à cœur les intérêts de la religion et de la tradition glorieuse de la Foi catholique dans leur noble patrie.

En félicitant Votre Grandeur, ainsi que les membres du Comité des Fêtes centenaires, d'une initiative, qui est en même temps une belle marque de zèle apostolique et un précieux service rendu à la vie religieuse du diocèse, Sa Sainteté envoie de grand cœur la Bénédiction Apostolique à tous ceux qui aideront dans la mesure de leurs forces à l'exécution du projet, et forme dès maintenant le vœu que la nouvelle église soit pour tous un nouveau foyer des plus abondantes bénédictions du Ciel.

Veuillez agréer, Monseigneur, mes vœux personnels pour le plein succès de l'entreprise, ainsi que la nouvelle assurance de mes sentiments bien dévoués en Notre-Seigneur.

P. Card. GASPARRI.

Un comité a déjà été formé pour prélever les fonds nécessaires à l'érection de cette basilique.



PRIERE A SAINTE THERESE POUR LA RUSSIE

C'est grâce à sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, déclarait récemment Pie XI, que le nouveau séminaire russe a pu être construit à Rome. Mais sa protection pour ce peuple éprouvé ne s'arrêtera pas à ce bienfait. Aussi la Sacrée Congrégation de la Pénitencerie a-t-elle approuvé et enrichi d'indulgences (300 jours "toties quoties"; indulgence plénière une fois le mois pour la récitation quotidienne, aux conditions ordinaires) la prière suivante à la petite Sainte :

"Sainte aimable et compatissante, daignez soulager nos frères russes, victimes d'une longue et cruelle persécution antichrétienne; obtenez-leur la persévérance dans la foi, le progrès dans l'amour de Dieu et du prochain et la confiance envers la très sainte Mère de Dieu; préparez-leur des saints prêtres, réparateurs des sacrilèges commis contre la sainte Eucharistie et des blasphèmes; faites reflourir, surtout dans la jeunesse la pureté angélique et les vertus chrétiennes, afin que ce noble peuple, libéré de toutes les servitudes et revenu spontanément à l'unique bercaïl que le Cœur aimant du Christ ressuscité confia tout entier à saint Pierre et à ses successeurs, goûte enfin la joie de glorifier dans la communion de la sainte Eglise catholique le Père et le Fils et le Saint-Esprit. Amen.



— Une province de la Congrégation des O. M. I. est en formation en Espagne. On vient d'y fonder un Scolasticat, tout près de Madrid.